:			:	:	:		:	7	4,000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷	÷	:	•	:			&EL UNIVERSAL		13/05/2024	LEGISLATIVO
			÷	÷								, ,	

"No concibo al país próspero que soñamos sin las madres mexicanas": Jorge Romero



El diputado federal Jorge Romero Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política, remarcó la importancia de que más allá de inclinaciones e ideologías partidistas, todas y todos los legisladores trabajen por las mujeres y mamás mexicanas.

"El apoyar a las mujeres va mucho más allá de ideologías, es imperativo que nos unamos en un esfuerzo colectivo, dejando de lado nuestras diferencias partidistas, para garantizar que todas las mujeres y las mamás mexicanas, sin importar su origen o situación socioeconómica, reciban el apoyo y la atención integral que merecen en todas las esferas de su vida", afirmó Romero.

El líder albiazul calificó de "sumamente alarmante" que Morena haya impulsado la eliminación de programas clave para el bienestar de las mujeres y madres mexicanas, como las Estancias Infantiles, los Refugios para Mujeres Víctimas de Violencia o las Escuelas de Tiempo Completo.

"De lo que se debe tratar la política y el servicio público es justamente de eso, de ayudarle a la gente y no de darles más preocupaciones de las que ya tienen. Lamentablemente las y los diputados federales de Morena tomaron la decisión de desaparecer programas que ayudaban mucho sin siquiera consultar a las afectadas principales: las mujeres y las mamás mexicanas. Esta acción, sin lugar a dudas, no solo representa un retroceso en la protección de sus derechos fundamentales, sino también en la lucha constante contra la violencia de género que tanto nos preocupa. Es inaceptable que se tomen decisiones que afectan directamente a la vida de millones de mujeres y madres mexicanas sin considerar siquiera su opinión y sus necesidades", señaló el coordinador del PAN.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/no-concibo-al-pais-prospero-que-sonamos-sin-las-madres-mexicanas-jorge-romero/